



わたしの部活では活動中、ウインドブレーカーを着てはいけないというふうになっています。
他の部活はウインドブレーカーを着ているのに、寒いと言ったら「走ってこい」と言われて本当におかしい。今どき根性でどうにかしろとか古くさい考えて思います。ご意見お願いします。

学校に言っても対策がない場合には、教育委員会などに報告した方がいいと思いますよ。



「ほっと相談」でメッセージをもらえればいつでも話を聞きますよ!



教頭 田中

確かに、寒いと思う日は着たいですね!
ですが、私の場合は先輩に合わせて着るようにしています。
そうすれば、コーチや先生、先輩からも何も言われることはないのではないのでしょうか?
実際に動きやすいというメリットもありますし、、、
「走れ」と言われたことを「体も暖まるし、体力もついて一石二鳥」と考えられれば良いですね😊



僕の部活でも、顧問の許可がないと練習中着れません。
この冬を頑張って耐えるしかないですね…(´Д`)



中学2年です
自分も外の部活をしています。
多分、自分は主さんと一緒に部活動をしていると思います。
(違ったらすみません🙇)



やっぱり寒いのに着ちゃいけないのにおかしいですね!私今中2なんですけど、1年の時に、普通なら肌寒い時期にすごい気温が高い日があって、その時にトレーナー着てた人達が走らされたことがあって、みんなそれから寒い時期でもトレーナー着たら走らなきゃいけないみたいな空気になって、一時期あんまり自由にトレーナーとか着れなくなっちゃったんですね~(今はもう普通に着てる)その走らされた日がかかなり暑すぎただけなのに…顧問やコーチに言ってみるか、それができなければ話しやすい先生や先輩に相談してみるといいと思います!(遅めの返信申し訳ないです)



アイコンがウサギの人です。
続きを書いていなかったので書きます。
もし寒いならば、外周を走れば良いと思います。😊
結構暖かくなりますよ。
(それかコーチが来たと思ったらすぐジャージを脱げば良いと思います(笑))



根性論は今の世の中では確かに古臭いかもしれませんが、そういうことを口にしていいのは、上位の県や九州でトップレベルの人間だと思います。ウインドブレーカーを着れないことを相談している時点で、エンジョイ勢だと思います。試合などで重要な局面に立った時、精神論はとても大事になってきます。文句があるのなら部活を辞めれば良いのではないのでしょうか。「郷に入っては郷に従え」です。

